



Annoncé en détention préventive par certains, Parfait Ayissi chef de brigade des reportages spéciaux de Vision4 était en Côte d'Ivoire où il couvrait pour le compte de sa télévision employeuse le 5e sommet Union africaine-Union européenne.

De retour donc de ce voyage spécial, le « dinosaure » de l'information a aussitôt retrouvé sa place de présentateur de l'émission « Tour d'Horizon ». Répondant à une question d'un téléspectateur, le journaliste au centre d'un scandale sexuel va déclarer par humour « Je suis en prison dans les rêves...je reviens de la Cote d'Ivoire où je discutais avec les Présidents »

En rappel, parfait Ayissi, avait dans un premier temps choisi de ne pas déférer à la convocation. C'est au bout de la seconde convocation qu'il va finalement se présenter devant commissaire Evina, chef de Direction des Recherches de la Police Judiciaire (DRPJ).

Affaire en cours...